



胸上小だより

中学校区一貫教育校園

第15号



胸上小のQRコード

学校目標「心豊かで、自ら考えて行動する児童の育成」

「わかる」「できる」「楽しい」学校をめざして

令和6年2月8日

令和6年度にむけて

1年チューリップ植え

2月になりました。2月の最後の参観日に向けて、今まで学習したことをまとめて発表の準備をしたり、九九など、その学年の学習の仕上げをしたりと、それぞれが年度末に向けて頑張っています。また、来年度の進級に向けての取り組みも行われています。



クラブ見学

1月17日(水)、3年生がクラブ見学をしました。スポーツクラブ・室内遊びクラブ・創作クラブを回りました。お兄さんやお姉さんから聞いて知っている児童もいますが、クラブについてまったく分からない児童もいます。だから、3年生は朝からわくわくしていました。最初から見たいクラブを決めている児童もいましたが、いざ回ってみると、それ以外のクラブも楽しそうで迷っていました。

受け入れる方も、クラブ紹介をしたり、体験コーナーを設けたりと工夫していました。3年生は、しばらくどのクラブに入るのか、迷いそうですね。



新1年生入学説明会

2月2日(木)、入学説明会がありました。来年度は、14名の児童の入学が予定されています。「子ども楽級」の説明や立花主任児童委員を講師としてお迎えし、「子育てにおける親の心構え」の講演を行いました。子どもの自己肯定感を高めることや忙しい中でも忙しさを感じさせないことの大切さなどをお話していただきました。後半は、学校生活の説明とお願いをしました。何よりも、「小学校に入学することへの楽しみな気持ち」を大切に、お子さんと一緒に準備をしていただきたいと思います。



志教育

かんがえパワー

胸上小学校では、4年前から6年生を対象に、白重先生をお迎えして、「志教育」を1月の参観日に行っています。将来の夢をすでに決めている児童もいますが、迷っている児童もたくさんいます。「志教育」というのは、

その夢を決めるところから始めます。まず、保護者や友達から自分の長所や特技をたくさん書いてもらいます。次に、書いてもらった自分の良さを再確認し、その良さも生かした夢を1つ決めます。そして、その夢を実現させるために、小学校では、中学校では、高校では、社会人では、どうなっていたらよいのか、そのためには具体的に何をしたらよいのかを考えて「お助け山」に書き上げていきます。そして、今年は、初めてそれを「夢作文」として書いています。なかなか難しいようですが、一生懸命に書き上げている途中だと聞いています。中学生になるこの時期に、自分の将来について具体的に考えることは良い機会になると思います。どんな作文ができるのか、楽しみにしています。

